
Anlage zur Beschlussvorlage V 11/0749-01

Stellungnahmen der weiterführenden Schulen (soweit vorliegend)

GHS Bruchstraße

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Klar, Gabriele
Gesendet: Montag, 19. September 2011 13:40
An: Hofmann, Peter
Cc: Streuff, Wolfgang; Streuff, Wolfgang
Betreff: AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofmann,

in der Anlage finden Sie die Rücksendung der Klassen- und Schülerzahlen.
Diese weichen von den erwarteten Schülerzahlen etwas ab, da, bedingt durch den Ratsbeschluss im
Juli, einige Eltern ihre Kinder für die Klasse 5 abgemeldet haben und vermutlich aus dem selben
Grund dieses Mal nicht ein einziger Rückläufer aus der Realschule für die Klasse 7 angemeldet
wurde.

Unsere Stellungnahme zur vorgeschlagenen Zügigkeit:
Die Hauptschule an der Bruchstraße sollte mindestens zweizügig sein, die Schulkonferenz hat sich
bereits in ihrer Stellungnahme gegen die Auflösung der Schule ausgesprochen.
Zurzeit gibt es ein Bürgerbegehren zum Erhalt der Schule, das voraussichtlich in einen
Bürgerentscheid münden wird.

In diesem Zusammenhang bitten wir um Rücksprache bzw. Beratung, bevor eine Informationsschrift
an die Grundschulen herausgegeben wird.

Mit freundlichen Grüßen
Gabriele Klar

Schule am Hexbachtal

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Nixdorff, Ulrike
Gesendet: Freitag, 16. September 2011 12:52
An: Hofmann, Peter
Betreff: AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofmann,

meine Einschätzung zur Zügigkeit:
- 4 Züge für die Hauptschule sind realistisch
- 4 Züge werden fraglich, wenn die Gesamtschulen alle anfragenden Schüler aufnehmen können.

Die Tabelle habe ich ausgefüllt.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Nixdorff



Realschule Mellinghofer Str.

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Alberding, Heike
Gesendet: Freitag, 16. September 2011 12:27
An: Hofmann, Peter
Betreff: AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofmann,

bezüglich der Zügigkeitsfestlegung teile ich hierdurch mit, dass für das Schuljahr 2011/12
ausnahmsweise
4 Eingangsklassen gebildet wurden.

Mit freundlichem Gruß
Heike Alberding
- - -
Realschule Mellinghofer Straße
Sekretariat

Karl-Ziegler-Schule



Luisenschule

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Troost, Bernhard
Gesendet: Freitag, 16. September 2011 14:44
An: Hofmann, Peter
Betreff: Zügigkeit LS im BEP

Sehr geehrter Herr Hofmann,

die Luisenschule ist mit der Fünfzigigkeit einverstanden.
Anbei die aktuellen Daten.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Troost
Schulleiter Luisenschule

Otto-Pankok-Schule

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Stockem, Ulrich
Gesendet: Montag, 19. September 2011 12:04
An: Hofmann, Peter
Betreff: AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofamann,
anbei übersende ich Ihnen die aktuellen Zahlen der Otto-Pankok-Schule für die Sek I des aktuellen
Schuljahres.

Stellungnahme zu den Vorschlägen der Zügigkeitsfestlegung:

Die Otto-Pankok-Schule hat den Vorschlag zur Festlegung dreier Züge für das kommende Schuljahr
zur Kenntnis genommen.
Über die Festlegung hinaus ist die Otto-Pankok-Schule bei entsprechendem Elternwillen bereit, auch
einen Zug mehr aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen
Stockem, Schulleiter

Gesamtschule Saarn

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Brinkmann, Gerhild
Gesendet: Montag, 19. September 2011 15:22
An: Hofmann, Peter
Betreff: Vorabmail Gesamtschule Saarn , AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofmann,

in der Anlage übermittle ich Ihnen fristgerecht die aktuellen Klassen- und Schülerzahlen der
Gesamtschule Saarn.
Die Ihrem Anschreiben beigefügte Anlage zu Zügigkeiten ignoriert u.E. für den Bereich der
Gesamtschule Saarn die vielfach über die Jahre hinweg diskutierten Realitäten von Raumkapazitäten
zur Realisierung zeitgemäßer pädagogischer Ansprüche und Vorschriften sowie die erheblichen
Sanierungsbedarfe. Dies allein würde eine Senkung der Zügigkeit wünschenswert erscheinen lassen,



allerdings bildet die Festlegung oder gar Erhöhung von Zügigkeiten im gesamten Stadtgebiet in
Korrespondenz zu den aktuellen Anmeldeverhältnissen eine nicht unproblematische Praxis ab.
Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
G.Brinkmann LgeD´
Schulleiterin

Gustav-Heinemann-Schule





Willy-Brandt-Schule

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Fries, Heike
Gesendet: Montag, 19. September 2011 13:35
An: Hofmann, Peter
Betreff: AW: Eilig: Entwurf E-Mail an die Schulen

Sehr geehrter Herr Hofmann,

die vorgeschlagene Vierzügigkeit ist für die Willy- Brandt-Schule sinnvoll.

Von den Raumkapazitäten her stoßen wir mittelfristi g trotz der Sanierungs- und
Neubaumaßnahmen an Grenzen, da u. a. durch die Inkl usion zusätzliche
Differenzierungsräume notwendig sind.

Mit freundlichem Gruß
Heeren, Schulleiter


